

Isny, März 2023

Frühlingsfest bei den Dethleffs Händlern

47 Händler aus Deutschland, Österreich und der Schweiz laden zu Ihren Hausmessen ein und präsentieren Dethleffs Neuheiten und attraktive Angebote zum Saisonstart.

Von Anfang März bis Ende April starten die Dethleffs Händler in den Frühling: An insgesamt 47 Standorten in Deutschland, Österreich und der Schweiz finden die Hausmessen der Dethleffs Handelspartner statt. Diese läuten traditionell den Frühling und die neue Caravaning-Saison ein. Vor Ort finden die Besucher die aktuellen Dethleffs Modelle, spannende Zubehörideen, neueste Camper-Trends und ein buntes Rahmenprogramm.

Das Frühlingsfest für die ganze Familie bietet Unterhaltung und Spaß für Jung und Alt. Wer schon jetzt ein bisschen Urlaubsluft schnuppern möchte, sollte sich das Frühlingsfest beim nächstgelegenen Dethleffs Handelspartner gleich in den Kalender eintragen.

Alle Termine und die teilnehmenden Dethleffs Partner gibt es unter:

<https://www.dethleffs.de/dethleffs-fruehlingsmessen-2023/>



Bei den Hausmessen der Dethleffs Handelspartner können Besucher die aktuellen Dethleffs Modelle erleben und einen unterhaltsamen Tag verbringen.

Über Dethleffs

„Nicht ohne meine Familie!“ beschloss Arist Dethleffs im Jahre 1931 und konstruierte den ersten Caravan Deutschlands, von ihm damals noch „Wohnauto“ genannt, weil der Skistock- und Peitschenfabrikant seine Familie auf langen Geschäftsreisen bei sich haben wollte. Das Wort "Freizeit" kannten bis dahin nur wenige, Familienurlaub war ein Privileg und der Tourismus steckte noch in den Kinderschuhen. Mit der Erfindung des Dethleffs Caravans begann eine neue Ära, vor allem für das Unternehmen, das sich irgendwann ganz der Caravan- und später auch der Reisemobil-Produktion verschrieb.

Der Pioniergeist von Arist Dethleffs ist auch heute noch im Unternehmen spürbar. Er steckt in der kontinuierlichen Weiterentwicklung der Baureihen, in unzähligen Innovationen und natürlich auch im Herzen der Camping-Geschichte: der Familie. Seit der ersten Stunde ist das Unternehmen fest mit dem Standort Isny im Allgäu verbunden und behält mit seiner Positionierung als „Freund der Familie“ den Markenkern immer im Blick.

Am Stammsitz in Isny entwickelt und fertigt Dethleffs seine gesamte Produktpalette: Reisemobile, Caravans, Camper Vans und Urban Camper. Auch die Auftragsfertigung und -entwicklung von Camper Vans und Urban Camper der Marken Pössl und Crosscamp erfolgt in Isny.